

学校法人兵庫朝鮮学園 情報紙

미래

子どもたちの明るい笑顔・未来と民族教育の発展のために

2023 年度 秋・冬合併号

発刊 2024 年 1 月 1 日 (通巻 18 号)

編集 兵庫朝鮮学園情報紙編集部

住所 神戸市中央区脇浜町 1-6-1

TEL 078-272-3255

FAX 078-272-3256

E-mail jimukyoku@hyogo-korean.ed.jp

URL http://www.hyogo-korean.ed.jp

희망찬 새해 2024년을 맞으며 삼가 첫 인사를 드립니다.

지난해 호고민족교육에 돌려주신 아낌없는 사랑과 협력에 마음속으로부터 감사를 드리며 새해 아침에 만복을 받으시여 사업에서의 번영, 온가족분들께 건강과 행복있기를 축원드립니다.

우리 원아, 학생들은 여러분의 따뜻한 사랑과 보살피심속에서 보람찬 학창생활을 누릴수 있었습니다.

올해 우리는 호고민족교육의 최고학당인 고베조고 창립 75 돛을 계기로 보다 호고현하 민족교육의 발전을 위하여 온갖 노력을 기울여 어린이, 학생들의 밝은 눈동자와 찬란한 미래를 지키기 위해 매진해나가겠습니다.

올해도 변함없이 우리 학교에 따뜻한 사랑과 협력을 주실것을 부디 부탁드립니다.

謹んで新春をお慶び申し上げます。

昨年中は兵庫県下ウリハツキヨにご高配を賜り誠にありがとうございました。

県下各ウリハツキヨ園児・児童・生徒は皆様の温かいご愛情とご支援に包まれ、心身ともに満ち溢れ有意義な学校生活を送ることができました。

我々は今年、神戸朝鮮高級学校の創立75周年を機に、兵庫県下民族教育の発展の為尽力し、子供たちの明るい笑顔を守り、希望に満ちた未来を築くべく邁進する所存です。

今後ともウリハツキヨにより一層のご愛顧を賜りますようお願いいたします。

皆様のご多幸とご健勝を祈念いたします。

兵庫県外国人学校協議会が兵庫県、神戸市に要望書を提出



県下十一校の外国人学校(ウリハツキヨ六校を含む)で構成される「兵庫県外国人学校協議会」が去る十一月十日に兵庫県知事、十二月十三日には神戸市長に要望書を提出しました。

協議会では外国人学校に対する助成金にて朝鮮学校のみ削減されていることを是正するよう強く求めました。特に、協議会の各メンバーが朝鮮学校のみ補助金を削減するのは子供たちの学ぶ権利を奪う差別であると強く要求してくださいました。

今後とも全ての国籍の子どもたちの学ぶ権利が等しく守られるべく、協議会が協力して努力していくことが確認されました。

(上)兵庫県新県政推進室長 小橋浩一氏と協議会 Jay Burke 会長

(下)神戸市市長室長 垣内正雄氏と協議会 Jay Burke 会長



子供たちの未来を応援します

金剛保険株式会社 兵庫支社

TEL (078) 391-6501 FAX (078) 391-6502





青い空、青い海、青い輝き **BECAUSE** 神戸朝高

○民族教育宣伝広報活動



宝塚ミニコンサート(11/4)



神戸<健康祭り>(11/5)



芸術公演<ミレ>(11/12)



伊丹マダン(11/19)



宝塚民族まつり(11/19)



街頭活動(12/20)



上高丸清掃活動(12/21)



垂水区役所展示会
&ミニコンサート(1/21,22)



宝塚コンサート(12/24)

公開授業&朝高生交流会

今学期は2度の公開授業に加え、関西学院大学に通う卒業生が企画したゼミ生による授業参観も行われました。当日の様子と感想をご覧ください。



当日の感想(一部抜粋)

- ▶ 学生たちが元気で楽しんで授業を受ける様子を見てすごく感動しています。そんな幸せな高校生活を過ごすのは羨ましいです。
- ▶ 無知から差別や偏見が生まれるという言葉が印象に残っています。
- ▶ 私が15歳に戻れるのなら、この学校に入学したいです。

○学校行事、課外活動

BECAUSE キャンプ IN 三重(11.27-28)



青商会の全面協力で実現しました！



コマッスンミダ！！



同胞たちのサランを

肌で感じた三日間でした！

大運動会(10.9)



運動部門

- 蹴球部 選手権大会 県ベスト32
- 排球部 選手権神戸市予選 ブロック優勝
県選手権 ベスト32

芸術部門 (芸術競演大会)

- 吹奏楽部 洋楽器合奏部門 金賞
- 舞踊部 創作群舞 銀賞 既成群舞 銀賞
創作重舞 銀賞 既成独舞 銀賞

中央ピアノ競演大会 ピアノ連弾部門

金賞受賞 **金一取**



吹奏楽部
32年連続金賞受賞！

75周年を 目指して

11月17日(木)、「神戸朝高創立75周年記念行事」に向けた期別代表者会議が神戸朝高で行われました。各期ごとに着々と準備を進めています！

お問い合わせは事務局(朝高)まで。

主要日程

2月15日(木)	連合同窓会総会
2月24日(土)	校内合唱コンクール
3月3日(日)	卒業式



〒655-0017 兵庫県神戸市垂水区上高丸1-5-1
TEL : (078)709-0255 FAX : (078)709-0257

神戸朝鮮高級学校は、コリアンとして生きる「理曲」を、コリアン「だからこそ」の可能性を探す学校です。

Facebookはこちら
「いいね」して最新情報をチェック！





神戸朝鮮初中級学校

웃음 답백, 사랑 답백, 희망 답백 새 고백초중 앞으로!
-笑顔いっぱい、愛いっぱい、希望いっぱい！-

夢と希望に満ち溢れる新年 2024 年を迎えました。

昨年は、園児・児童・生徒たちがたくさんの成果を成し遂げた実りある一年でした。また、保護者や地域同胞、卒業生や日本の友人の方々にはたくさんのご支援、ご協力をいただきました。愛と笑顔溢れる充実した日々でした。本当にコマッスンニダ！これからも子どもたちが楽しく元気に登校・登園し、夢と希望に満ち溢れる学校創りを目指します。保護者・地域同胞の方々とは心と力を合わせて、新年も新たな目標に向かって頑張っていきます。

学校生活や課外活動・部活動でも園児・児童・生徒たちが大活躍！



10/7 幼稚班敬老会



12/5 ソリ遊び



12/13 クリスマス



10/12 初舞踊部・初音楽部 近畿地方芸術競演大会



11/1 中舞踊部・吹奏楽部 中央芸術競演大会



11/4 低学年 4.24CUP



11/9 初サッカー部 中央コマサッカー大会



12/10 初バレーカーニバル 初級部・中級部 ダブル優勝



12/9 低学年ソルマジモイム



11/19 第 32 回愛校祭



土曜児童教室
우스기教室

웃음교실

参加者募集
※参加費無料です。

안녕하십니까!
本校では、日本の小学校に通う在日コリアンの児童たちを対象にした土曜教室、《웃음교실(“笑顔であふれる教室”)という意》を実施しています。
授業体験や民俗文化体験、ハングルの勉強など、ウリハッキョに遊びに来て、友達の輪・文化の輪を広げてみませんか？我が校教員・生徒ともども、ぜひお待ちしております♪

継続支援者募集
MYプロジェクト「私たちの未来へ」

私たちの未来へ

神戸朝鮮初中級学校

◆プロジェクトの内容

- ・毎月 500 円からの支援いただけます。
- ・子どもたちがより良い環境で学べるよう、**学校運営費への割当、学校修繕、教育環境の整備**を行います。



尼崎朝鮮初中級学校

伊丹朝鮮初級学校



幼稚班 便り

十二月十六日、学齢前オリニを対象に「尼西、尼東、西宮支部主催合同クリスマス会」が行われました。

幼稚班オリニたちも歌を披露して楽しい時間を一緒に過ごしました。

そして、待ちに待ったサンタさんの登場！「サンタ支部から来ました！」とても元気いっぱいなサンタ、トナカイさん！オリニたちもプレゼントをもらい大喜びでした。



低学年 便り

12月9日(土)に本校講堂にて低学年2学期学習発表会が行われました。

多くの保護者が観覧する中、児童たちは2学期に習ったウリマルやウリノレ、算数や日本語の学習内容を披露しました。

また、低学年全員で〈새해인사〉を歌い、新年の抱負も語りました。その後、運動場で保護者とのドッジボール交流も行いました。とてもいい1日を過ごすことができました。



高学年 便り

10月12日〜13日にかけて近畿芸術競演大会が行われました。厳しい練習や合宿で一生懸命練習した児童たち。舞台の上では、その練習成果を存分に発揮し、吹奏楽部は金賞を受賞し、優秀作品舞台で演奏を披露しました！



中級部 便り

11月1日〜2日の期間に中央芸術競演大会が行われました。舞踊部は人数が少なかったものの西播朝鮮中と共に合同合宿や練習を行い日々切磋琢磨してきた力を存分に発揮いたしました。

吹奏楽部はいついかなる時も楽器と共に過ごし、共に励まし支え合いながら努力を惜しまず練習してきた結果、合奏部門で優秀作品に選出される大きな成果を残しました。



11月9日〜11日、中央サッカー大会が行われました。今まで練習してきた成果を発揮しようとして一生懸命試合に挑み、結果、本戦チーム1部八位、育成チームは十五位でした。

ミダ！





西播朝鮮初中級学校



明るく希望に溢れた新年を迎え、新たな目標を掲げて前進していきます！

ウリ西播ハッキョにいつも温かいご支援・ご協力をくださる皆さまに、心からの感謝と迎春のご挨拶を申し上げます。

本校では、昨年も教育活動のより一層の充実に向けて、地域同胞と力を合わせ、各種教育事業を展開してまいりました。又、多くの同胞の皆様がウリハッキョの大切さを再確認する契機となった愛校祭や、以前は制限もあった学校行事なども従来通りの形で無事開催することができました。

新年も全校生・教職員一同、力を合わせ前進していこうと思います。チャルプタッカゲッスンミダ！

各種大会・行事で大きな成果を挙げて学校創立 77 周年を輝かせた 2 学期！

ウリハッキョの一大イベント「愛校祭」は今年も多くの人で賑わいました。



幼稚班 敬老モイム



低学年 ソルマジモイム



高学年 近畿芸術競演大会

第 2 回絵はがきデザインコンテスト 優秀賞!

初級部 6 学年キム ラノンさんの作品が、FM 大阪・他主催の第 2 回絵はがきデザインコンテスト「何のカタチ? 君のありがとう。」にて「優秀賞」に選ばれました。全国から多数応募があった作品の中から、2 位にあたる「優秀賞」に輝いたラノンさんは、東京にて行われた授賞式に参加し、喜びでいっぱいでした。



司会の山寺宏一さんからインタビューを受ける



中級部 中央芸術競演大会

3 学期 学校行事予定

- 1/ 9 (火) 3 学期 始業式
- 1/12 (金) 幼稚班 親子スケート
- 1/13 (土) 入園・入学説明会、制服採寸
- 2/18 (日) 第 76 回 学芸会
(姫路市民会館大ホール : 13 時開演)
- 2/24 (土) 第 6 回 幼稚班体験保育
- 3/17 (日) 初 74 回, 中 76 回 卒業式
- 3/22 (金) 幼 59 回 卒園式、修了式



西神戸朝鮮初級学校



今学年度は通常な生活を取り戻し1学期・2学期を終えることができ充実した学校生活や行事をすることが出来ました。

4年ぶりに通常で開催された愛校祭は600人を超える来場者で賑わい、餅つき大会も12月に感染対策を万全に講じて行うことが出来ました。学校外の各種大会も無事開催され神殿たちの成長を促す意義あるものとなりました。

又、「通いたい、通わせたい学校」を目指してアフタースクールの充実を図ってきました。

3学期は本校77回学芸会を成功させ、より良い学校生活を送れるよう頑張っていきますので、引き続きのご支援・ご協力をお願いいたします！



西神戸朝鮮初級学校を支援

現在、**卒業生有志が中心**となって「**継続寄付者募集プロジェクト**」を展開中です。

月500円からのマンスリーサポーターになっていただける方を募集しています。

子どもたちがより良い環境で学べるようご協力をお願いします！

詳しくは、上記のQRコードか、「**西神戸 継続寄付**」で検索してください。

プロジェクトページへはこちらから↓



12月13日「ウリハッキョチョアラ運動」2023年報告会が行われました

「ウリハッキョチョアラ運動」とは？

みんなで一致団結して、ウリ地域をより輝かせていこうと今年から始まった運動です。

1部のモインでは半年間の報告、2部は送年会が行われました。

みんなで西神戸学校を守ろう！盛り上げよう！！

西神戸、須磨垂水同胞達の熱い熱い想いで溢れ返った時間となりました

西神戸朝鮮初級学校 第77回学芸会

日時：2024年2月11日(日)午後1時開演 場所：ピフレホール